
SECCION PRIMERA

Extracto de las sesiones celebradas por la Junta de Gobierno en el año 1956

31 ENERO.—Bajo la Presidencia de D. Felipe Fernández Fernández, asisten los señores D. Cecilio López Pastor, D. Luis Benjamín Fernández Malagón, D. Máximo Gómez-Rico y D. Miguel Pérez Ayala, con el Sr. Secretario.

Aprobada el acta de la sesión anterior, dióse cuenta del telegrama del ilmo. Sr. Subsecretario de Trabajo sobre prórroga de los Presupuestos.

Asimismo dióse cuenta del escrito de la Cámara de Toledo referente al artículo publicado en la revista "El Economista"; de la carta del Sr. Cardelus despidiéndose con motivo de su jubilación y de la comunicación de la Cámara de Valladolid sobre nuevo domicilio de la misma, así como los escritos del Consuario de Caritas Diocesanas y Presidente de la Unión Local de Acción Católica.

Fueron aprobadas las liquidaciones presentadas por los Sres. Recaudadores correspondientes al ejercicio de 1955, acordándose elevar las certificaciones reglamentarias al Consejo Superior y Mutualidad Nacional de Previsión.

Iguamente fueron aprobadas las liquidaciones remitidas por el Consejo Superior de los Ingresos efectuados como aportación de la Cámara al mismo y la correspondiente a las comisiones por venta de papel de Fianza.

También quedaron aprobados los Censos correspondientes al ejercicio de 1956.

Se acordó recurrir contra la resolución del ilmo. Sr. Delegado de Hacienda aprobatoria de las Ordenanzas Fiscales; fueron cambiadas impresiones relacionadas con la adquisición de un solar para la construcción de viviendas y se adoptaron acuerdos de personal, entre ellos, la jubilación por imposibilidad física del Oficial Segundo D. Manuel Bermejo y otros asuntos de trámite.

29 FEBRERO.—Preside el Sr. Fernández Fernández y asisten los señores Ayala Cuevas, López Pastor, Fernández Malagón, Gómez-Rico y Pérez Ayala con el Secretario de la Corporación.

Después de aprobada el acta de la sesión anterior, conocióse la comunicación del Consejo Superior sobre distribución de cantidades a ingresar al mismo durante el ejercicio.

A la vista de la invitación del Ilmo. Sr. Alcalde del Excmo. Ayuntamiento de la Capital, se acordó la adhesión de la Corporación al homenaje a tributar al hijo adoptivo de la Capital, D. Marcos Redondo Valencia, y dióse cuenta de las comunicaciones de los señores Presidente de la Asociación de Antiguos Alumnos Marianistas y de la Comisión Pro-Semana Santa, agradeciendo la colaboración prestada por la Cámara a mentadas Instituciones.

En relación a la solicitud de diversos propietarios de la calle de Santa Teresa relacionada con el pago de obras de urbanización, se acordó elevar escrito al Excmo. Ayuntamiento solicitando fueran tenidas en cuenta determinadas deducciones.

Fueron aprobadas la relación de Tarjetas de exención de alquileres concedidas, así como requerir a doña Benita Romano Cuarental para que justifique los extremos que aduce en dicha solicitud.

Dióse a conocer las cartas recibidas de los Sres. Gómez Picazo y Toral relacionadas con la venta del solar del Cellejón de los Remedios de esta Capital.